
REQUERIMENTO  Nº 14⁄2008.

Ementa: ao Prefeito para informar para quando está prevista a implantação de iluminação 
pública  nos pontos de ônibus existente no centro da cidade, na Rua Dr. Rubião Júnior 
(próximo à EEPG “Dr. Alfredo Pujol) e na Rotatória da Rua Suíça (sentido centro⁄Moreira 
César).

 
 

Senhor Presidente:

 
 

REQUEIRO,  ouvido  o  Plenário,  seja  oficiado  ao  Sr.  Prefeito  Municipal,  solicitando 
informar  a  esta  Casa  de  Leis,  para  quando está  prevista  a  implantação  de  iluminação 
pública nos pontos de ônibus existentes do centro da cidade, na Rua Dr. Rubião Júnior 
(próximo à EEPG “Dr. Alfredo Pujol) e na Rotatória da Rua Suíça (sentido centro⁄Moreira 
César).

Há muitos anos vêm sendo solicitada estas benfeitorias para que os munícipes tenham 
segurança e tranqüilidade ao permanecer nos pontos de ônibus  a espera dos ônibus ou de 
uma carona para ir para casa à noite, como é o caso de estudantes que chegam de Taubaté.

No caso do ponto de ônibus da Rua Suíça ainda é mais perigoso para as pessoas, pois fica 
isolado de vizinhanças e perto de um campo com mato e muito escuro.

É preciso que se faça uma triagem dos pontos de ônibus que estão localizados em pontos 
escuros da cidade e transferí-los para locais mais seguros e com mais luminosidade,  pois 
hoje  em dia  a  marginalidade  vem crescendo muito,  trazendo perigo para todo tipo de 
gente. 

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 06 de outubro de 2008.

 
 
 

                                                                 VEREADOR Martim César


